

Protokoll

Der 3. Jahresversammlung des Vereins Knonaueramt solidarisch (KS)

am Donnerstag, 20. August 2020 im Ulmensaal der ref. Kirchgemeinde, Affoltern a.A.

Anwesend:

Alberto Gianninazzi
Anita Roesch, **Vorstand, Protokoll**
Franz Schüle, **Präsident, Leitung**
Hansjörg Schmidhauser, **Vorstand**
Hansruedi Schweizer
Herbert Gerber
Johanna Lütolf, **Vorstand**
Anna Günthardt
Dorothee Leisinger
Verena Schlapfer
Samuel Schweizer
Myrta Zraggen
Rolf Haller
Rahel Petermann
Martin Lustenberger
Erwin Kreidler
Ursula Kreidler
Peter Müller
Carmen Geeser

Entschuldigt:

Helena Heuberger, Vorstand
Pia Hollenstein, Vorstand
Michael Nanz
Georges Köppli
Rolf Vollenweider
Cornelia Diethelm
Marina Gantert
Mauro Gorgi
David Künzler

Traktanden

- Begrüssung und Abnahme des Protokolls vom 8. Mai 2019
- Bericht über Mai 2019 bis Juli 2020
- Jahresrechnung 2019 und Revisionsbericht
- Entlastung des Vorstandes inkl. Abnahme der Rechnung
- Bestätigung des Präsidenten, des Vorstandes und der Revisorin/des Revisors
- Festsetzung der Mitgliederbeiträge
- Berichte KoVI und Varia

Im Anschluss an die Jahresversammlung

Film «der Konzern-Report»

Protokoll

1. Franz begrüsst die zahlreichen Anwesenden.

Es sind 19 Mitglieder Verein Knonaueramt solidarisch der Einladung zur Jahresversammlung gefolgt. Zwei Vorstandsmitglieder, 6 Vereinsmitglieder und eine interessierte Person haben sich abgemeldet

Das Protokoll der Jahresversammlung vom 8.Mai 2019 wird genehmigt und verdankt.

2. Bericht über 2019

Der kurze Jahresbericht wurde mit der Einladung verschickt. Keine Fragen, keine Einwände. Die Idee von KS war, das Thema Konzernverantwortungsinitiative immer aktuell zu behalten, wegen Corona wurden mehrere Anlässe abgesagt.

3. Jahresrechnung 2019 und Revisionsbericht

Keine Einwände, angenommen

Vielen Dank an Hansjörg, den Kassier; an die Revisorin, Verena Schlapfer und den Revisor, Samuel Schweizer.

Der Vorstand überwies im Juli 2020 3000.00 Fr. an das Kampagnensekretariat.

4. Entlastung des Vorstandes inkl. Abnahme der Rechnung

Keine Einwände, einstimmig genehmigt.

5. Bestätigung des Präsidenten, des Vorstandes und der Revisorin/des Revisors

Vorstandsmitglieder:

- Präsident: Franz Schüle
- Aktuariat: Helena Heuberger
- Kasse: Hansjörg Schmidhauser
- Johanna Lütolf, Stv. Präsidium
- Pia Hollenstein
- Anita Roesch
- Hansjörg Schmidhauser, Finanzen

Revision:

Samuel Schweizer

Verena Schlapfer

Alle Bisherigen werden mit Applaus und einstimmig bestätigt.

6. Festsetzung des Mitgliederbeitrages für 2020

30 – 50 Fr nach eigenem Gutdünken, wie bisher.

7. Berichte KOVI und VKS

Die heisse Phase der Kampagne beginnt am 3. Oktober mit einem nationalem Aktionstag Vorarbeiten und weitere Aktionen:

- 21.8.20 Start der Postkartenaktion
- 2.9.20 Informations- und Koordinationsveranstaltung im Knonaueramt im Ulmensaal bei der reformierten Kirche Affoltern a. A. 19.30 Uhr
- 22.9.20 erweiterte Vorstandssitzung Verein KS, Aktionsideen werden koordiniert.
- 23.9.20 und 26.9. 20 Online-Trainings (wie wird die Initiative am besten erklärt?)
- 3.10.20 erster Nationaler Aktionstag
- 3.10.20 Der Film *Der Konzern-Report* wird online geschaltet (der Film wäre als Kickoff der Kampagne gedacht gewesen, dies war wegen Corona nicht möglich)
- 7.11.20 Zweiter nationaler Aktionstag
- 14./15.11. 20 Mobilisierungswochenende
- 21.11.20 dritter nationaler Aktionstag
- 27.11.20 Abstimmung

VKS wird diese Aktionen im Amt koordinieren.

Informations- und Koordinationstreffen am 2. September

Für die Informationsveranstaltung werden ca. 1 - 4 Personen jedes Lokalkomitees eingeladen.

Nach dem 2. September treffen sich die Lokalkomitees, um Anlässe und Aktionen zu entwickeln.

Am 22. September an der erweiterten Vorstandssitzung des Vereins KS werden die Ideen koordiniert. Die Sitzung findet um 19:30 Uhr statt, der Sitzungsort wird noch bekannt gegeben.

Um 20:15 h schliesst der Präsident die Jahresversammlung

Vorführung des Dokumentarfilmes «Der Konzern-Report», 40 ' 2020

Der Film lässt Menschen auf zwei Kontinenten zu Wort kommen, die durch Schweizer Konzerne geschädigt werden.

Die Filmvorführungen wurden aufgrund der vom BAG empfohlenen Schutzmassnahmen gegen das Corona-Virus abgesagt. Der Film kann beim Kampagnensekretariat bestellt werden.

An dieser Stelle ein grosses Dankeschön an Hansjörg für das Vorbereiten und Einrichten der Installationen.

Zum Schluss der Versammlung wird bei einem kleinen Apéro angeregt diskutiert.

20.8.2020 AR